



Malteser

...weil Nähe zählt.

PRESSEINFORMATION

des Malteser Hilfsdienst e.V. Diözesanverband Köln
Daniela Egger | Presse | 0151 628 444 56

Malteser Hilfsdienst e. V.
Diözesangeschäftsstelle
Köln

15. September 2014

Zehn Mannschaften im Leistungswettbewerb beim Jubiläum „60 Jahre Malteser Hilfsdienst e.V. in der Erzdiözese Köln“

Köln/Dormagen. Mit einem großen Leistungswettbewerb startete am 13. September auf dem Gelände des Dormagener Klosters Knechtsteden das Jubiläum „60 Jahre Malteser Hilfsdienst e.V. in der Erzdiözese Köln“. Rund 100 Malteser traten in den Kategorien Einsatzdienste, Schulsanitätsdienst und Malteser Jugend gegeneinander an. Die Malteser aus der Stadt Köln erzielten den 1. Platz im Helferwettbewerb. Zweitplatziert wurden die Malteser aus Meckenheim und den dritten Platz erzielten die Malteser aus Dormagen. Den 1. Platz im Schulsanitätsdienstwettbewerb belegte das Team der Bad Honnefer Malteser mit Schülern des Siebengebirgsgymnasiums und der Realschule St. Josef. Auf dem 2. Platz positionierte sich das Team der Malteser aus Ratingen mit Schülern des Kopernikus Gymnasiums und der Liebfrauenschule. Die Malteser aus Bornheim erzielten mit der Europaschule den dritten Platz, gefolgt vom Schulsanitätsdienst des CJD Königswinter, ebenfalls betreut von den Maltesern aus Bad Honnef. Die Dormagener Malteser belegten mit dem Norbert-Gymnasium Knechtsteden den 5. Platz. Auch Erik Lierenfeld, Bürgermeister von Dormagen stellte seine Sanitärerqualitäten unter Beweis. Spontan meisterte er die "Trageübung" zusammen mit dem ehrenamtlichen Diözesanleiter der Malteser, Albrecht Prinz von Croÿ. Beifall klatschten Kölns Bürgermeister Hans-Werner Bartsch und weitere Gäste, die an einer Führung durch das Wettbewerbsgelände teilnahmen. Im Jugendwettbewerb erzielte die Malteser Jugend aus Meckenheim den 1. Platz, gefolgt von der Kölner Jugend auf Platz 2. Somit gehen beim nächsten Malteser Bundeswettbewerb 2017 in Regensburg die Helfer aus Köln, die Jugend aus Meckenheim, sowie der Schulsanitätsdienst aus Bad Honnef für die Malteser in der Diözese Köln an den Start.

Nach einer Feldmesse mit Malteser Diözesanseelsorger, Dechant Markus Polders, fand die offizielle Jubiläumsfeier statt. Martin Rösler, Diözesangeschäftsführer; Dr. Constantin von Brandenstein-Zeppelin, ehrenamtlicher Präsident der Malteser und Albrecht Prinz von Croÿ gratulierten allen Anwesenden zum 60-jährigen Bestehen sowie im Rahmen der Urkundenverleihung allen Wettbewerbsteilnehmern zu ihrer hervorragenden Leistung. Große Ehre wurde drei Malteser Urgesteinen zuteil. Aus den Händen des Präsidenten erhielt Dr. Franz-Josef Leven die Silbermedaille des Verdienstordens „Pro Merito Melitensi“ des Souveränen Malteser Ritterordens, Katharina Beschoner und Hildegard Saurbier erhielten die entsprechenden Verdienstmedaillen in Bronze. Der 900 Jahre alte Malteserorden mit Sitz in Rom vergibt diese Auszeichnung an Personen, die sich um seinen Auftrag in besonderer Weise verdient gemacht haben. Leven ist seit 1980 eine feste Größe im Verband und seit Jahren aktiv als Einsatzleiter der diözesanweiten Malteser Kavelaer Wallfahrt. Beschoner ist seit ihrem 16. Lebensjahr aktives Mitglied und seit über 25 Jahren ehrenamtliche Geschäftsführerin der Bad Honnefer Malteser. Hildegard Saurbier trat 1964 dem Malteser Hilfsdienst bei und ist seitdem die gute Seele der Malteser in Düsseldorf.

Hausadresse:
Siegburger Straße 229c
50679 Köln
Briefanschrift:
Postfach 620368, 50696 Köln
Daniela.Egger@malteser.org
www.malteser-koeln.de

Telefon: 0221 97 45 45 - 36
Pax Bank Köln
BLZ 370 601 93
Kto.-Nr. 100101017
BIC: GENODED1PAX
IBAN: DE27 3706 0193
0100 1010 17

Steuernr.: 218 5761 0039
(Organträger)
Malteser Hilfsdienst e.V.,
Köln
Amtsgericht Köln,
VR 4726

Präsident:
Dr. Constantin von
Brandenstein-Zeppelin
Geschäftsführender Vorstand:
Verena Hölken,
Karl Prinz zu Löwenstein (Vors.),
Dr. Elmar Pankau,
Douglas Graf von Saurma-Jeltsch

Unser Bildmaterial:

1. Helferwettbewerb Szenario „Vatertag“

In diesem fiktiven Szenario war eine Gruppe junger Männer mit einem Kleinbus auf „Vatertagstour“ als der Fahrer von der Straße abkommt und gegen einen Baum prallt. Die Mannschaft muss die Erstversorgung der Verletzten sicherstellen. Foto: M. Scheffler

2. Bürgermeister von Dormagen und Malteser Diözesanleiter bei Trageübung

Auch Erik Lierenfeld, Bürgermeister von Dormagen stellte seine Sanitärerqualitäten unter Beweis. Spontan meisterte er die "Trageübung" zusammen mit Diözesanleiter Albrecht Prinz von Croÿ.
Foto: S. Raabe

3. Den 1. Platz im Helferwettbewerb belegten die Malteser aus Köln. Foto: M. Scheffler

Weitere Fotos können Sie unter folgendem Link runterladen:

www.malteser-koeln.de/presse/presseinformationen.html

Ihre Ansprechpartner für Rückfragen:

Daniela Egger, Malteser Hilfsdienst e.V. in der Erzdiözese Köln
Tel.: 0151 628 444 56

Dominik Siegers, Malteser Hilfsdienst e.V. Dormagen
Tel.: 0172 7800496

Der Malteser Hilfsdienst ist mit über einer Million Mitgliedern und Förderern einer der großen caritativen Dienstleister in Deutschland. Die katholische Hilfsorganisation ist als eingetragener Verein (e.V.) und gemeinnützige Gesellschaft mit beschränkter Haftung (gGmbH) bundesweit an mehr als 700 Orten vertreten. 1953 durch den Malteserorden und den Deutschen Caritasverband gegründet, steht der christliche Dienst am Bedürftigen im Mittelpunkt der Arbeit.

Der ehrenamtlich geprägte Malteser Hilfsdienst e.V. ist entsprechend den Strukturen der katholischen Kirche in Diözesen gegliedert. Seine Helferinnen und Helfer engagieren sich im Katastrophenschutz und Sanitätsdienst genauso wie in der Erste-Hilfe-Ausbildung oder in den ehrenamtlichen Sozialdiensten. Der Auslandsdienst fördert Partner in aller Welt und entsendet Fachkräfte in Krisengebiete. In der Hospizarbeit begleiten die Malteser unheilbar kranke Menschen und ihre Angehörigen. Spiele, Sport und soziales Engagement verbinden die 8.000 Mitglieder der Malteser Jugend.

Die Malteser in der Erzdiözese Köln gibt es seit 1954.